

Jean-Pierre Sueur est intervenu à plusieurs reprises auprès des responsables du groupe « La Poste » au sujet des conditions de ré-installation des services financiers de La Source sur deux nouveaux sites et du calendrier de leur mise en œuvre.

Suite à ses démarches, Jean-Pierre Sueur a reçu de Ludovic Provost, délégué régional pour le Centre-Val de Loire du groupe « La Poste » un courrier contenant les précisions suivantes : *« Pour ce qui concerne le local industriel, le cahier des charges d'aménagement et de sécurisation du site envisagé dans le quartier Buffon a été réalisé, ce qui va nous permettre de finaliser la négociation du bail avec la propriétaire. Nous avons pour cible d'initier le déménagement des services de production du Centre fin 2020. Au niveau du local tertiaire, le choix du promoteur vient d'être arrêté, en portant une grande attention à la bonne intégration du projet dans son environnement : c'est l'entreprise Magellim (ex Equatop) qui sera chargée par la Banque Postale de construire sur le terrain d'Olivet les 3 nouveaux bâtiments qui accueilleront les activités de Middle et de Front Office bancaire du Centre Financier. Nous restons donc sur une perspective de déménagement pour l'ensemble des services concernés à fin 2022. »*

>> [La lettre de Ludovic Provost](#)

>> [La République du Centre du 13 février](#)